



Incendio forestal obliga a evacuar el cerro San Cristóbal y la intervención de ocho compañías

ALTAS TEMPERATURAS. Las llamas preocuparon porque estuvieron a metros de casas y edificios aledaños al Parquemet.

Agencias

La tarde de ayer, en la ladera norte del Parque Metropolitano de Santiago, muy cerca del Parque Bicentenario de la Infancia, se declaró un incendio forestal por razones que aún son materia de investigación.

De acuerdo a un comunicado emitido por Parquemet, "una vez conocida la emergencia, la Brigada Forestal de Parquemet puso en marcha de forma inmediata su plan de acción de combate de incendio y se solicitó apoyo a una brigada de Conaf y 8 compañías de Bomberos de Chile. Además, Conaf prestó apoyo con una avioneta y un helicóptero".

La atención del incendio obligó a cerrar el parque y ordenar la evacuación de todas las personas que se encuentran en el área afectada, con el



SEBASTIAN BELTRAN GAETE / AGENCIUNO

ESTE DOMINGO VUELVE A ABRIR EL PARQUEMET, EXCEPTO LA ZONA DEL PARQUE DE LA INFANCIA.

fin de facilitar la acción de los equipos de emergencia. Incluso se evacuaron a las personas

que disfrutaban del inicio de la temporada de piscinas en el Parquemet.

De forma preliminar eran tres las hectáreas quemadas. Sin embargo, el hecho causó

preocupación debido a la cercanía de edificios y casas en la zona, pues las llamas llegaron a estar a escasos metros de las viviendas cercanas.

"El llamado es a mantenerse alejados y quienes habiten las viviendas cercanas, cerrar ventanas y usar mascarilla", alertó el gobernador Claudio Orrego en su cuenta en X.

A eso de las 18 horas, el incendio estaba prácticamente contenido.

"La superficie afectada fue de 1.4 hectáreas", dijo posteriormente Carlos Ponce, director de Parquemet, quien agregó que este domingo volverá a abrir el parque, excepto la zona del Parque de la Infancia.

VALPARAÍSO

El inicio del verano se produjo con mucho calor y varios incendios forestales. Hasta la tarde del sábado se contaban

ince dios forestales en Lima-che, San Antonio y Cartagena.

En Limache, Senapred levantó una alertaSAE para evacuar la zona de Valle Las Mellizas, en el sector Cajón de Lebu. Personal de Conaf trabajaba en el control del fuego apoyados por helicópteros y aviones como el Boeing 737 dispuesto para esto.

MELIPILLA Y PADRE HURTADO

Las autoridades de la Región Metropolitana hicieron un balance del enorme incendio forestal que afecta a las comunas de Melipilla y Padre Hurtado desde el viernes.

"En este minuto son 300 hectáreas las que están afectadas por el incendio", dijo el delegado de la RM Gonzalo Durán, quien agregó que aunque sí se había logrado contener el fuego en las zonas aledañas a viviendas. ❧